

Un marin retrouvé mort hier matin !

Simple vengeance ou terrible malédiction ?

Hier matin, samedi 6 février, à environ 10h30, alors qu'un enfant âgé d'une dizaine d'années se promenait sur la Plage des Vieilles de l'île de Belz, accompagné de son père et de son oncle il fit une sombre découverte. En effet, croyant apercevoir un phoque échoué sur le sable, l'enfant s'approcha mais distingua bel et bien le cadavre d'un homme mutilé de manière abjecte étendu à ses pieds. La police s'est rapidement emparée des lieux, des mesures de sécurité ont été mises en place ; une enquête a été lancée. Les témoins encore sous le choc ont été brièvement interrogés. Un suivi psychologique sera mis à disposition des témoins et des proches de la victime.



*Ci dessus, la gendarmerie en plein travail d'identification.
Plage des Vieilles, île de Belz.
Photos réalisées par Guy Brette.*

D'après les premières analyses, effectuées dans une atmosphère scabreuse, il semblerait que la victime soit un marin pêcheur de l'île. De façon encore incertaine, les enquêteurs soumettent que cette dépouille retrouvée hier matin serait le corps de Pierrick Jugand. La police nécessite cependant de plus de temps afin d'affirmer avec une certitude exacte ces avances. Si vous avez été témoin, que vous détenez une information, que vous avez entendu ou vu quelque chose qui pourrait être lié à cette affaire, merci de vous signaler dans les plus brefs délais auprès d'un commissariat de police ou de téléphoner au 17.

Eva Fournier